



"Moi et ma maison nous servons l'Eternel" par

Textes de base :

Josué 24 v. 14 - 17

Il nous a été rappelé l'importance de la famille. Le premier point a été abordé :

- Y a t il une place pour la famille dans le plan global du service rendu à Dieu.

deux choses :

- La famille précède la mission ou l'appel
- Dieu créa la famille avant l'église

ADD Paris 15

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illégitime ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com